

*Inés Maria Chapman, vice-
première ministre cubaine, visite
le Centre d'études sur la jeunesse*

Image not found or type unknown

Photo: Radio Rebelde

La Havane, 18 janvier (RHC)- La vice-première ministre, Inés María Chapman, a visité le Centre d'études sur la jeunesse afin de s'informer du développement des recherches actuellement menées dans l'institution.

Keila Estévez, directrice du centre, lui fait part des 17 projets de recherche actuellement en cours sur toute une série de questions dont les migrations internes et externes.

Inés María Chapman a souligné la nécessité d'appliquer la science et l'innovation aux études sur les jeunes. Elle a exprimé que ce sont précisément les jeunes qui font grandir l'œuvre de la Révolution.

«Pour mieux nous acquitter de notre travail et prendre des décisions, nous devons recevoir des conseils de votre part. Nous devons nous nourrir des résultats de la science, de l'innovation et de l'utilisation de la technologie. La mise en œuvre de questions fondées sur la science peut beaucoup nous aider. En fait, toutes les politiques approuvées à l'heure actuelle sont fondées sur la science, comme le Code de la famille dans lequel vous avez été impliqués».

Au cours de l'échange, les travailleurs du Centre d'études sur la jeunesse ont souligné la nécessité de fusionner les organisations pour la réalisation du travail dans les quartiers, de renforcer les outils nécessaires à l'accompagnement des jeunes et des adolescents et ils ont ratifié la volonté de continuer à développer des projets durables.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283252-ines-maria-chapman-vice-premiere-ministre-cubaine-visite-le-centre-detudes-sur-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba